
  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 

ここが変だよ！松戸市議会！！ 

 議会に初めてやってきた私の市民感覚では不思議

な事に毎回ぶつかります。とても書ききれませんが少

しずつご紹介していきます！！ご意見ください。 
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愛媛県生・埼玉県出身。専修大学（法学部政治学科）卒。 

長女出産後に松戸に移りすむ。 

小１、小４、小６、中２の４人の子どもと夫の６人家族。 
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大型事業が目白押し！！バブルへGOか？！ 

松戸市の新年度予算は１５６1 億８000 万円

となりました。前年比 84 億１千万円の増。 

その中でも目を引くのが、大型事業が目白押

し、各事業の総額は２００億円とも未定と言わ

れたまま測量等の予算が今回計上されていま

す。本当に必要なのか？大型事業をなし崩し的

に進めようとする執行部、ノーといえない市議

会。（予算に反対しましたが賛成多数で可決で

す。力及ばず申し訳ないです。）チェック機能を

議会が果たせていない。 

反対はしない、賛成多数で可決しましたが、

議会は「一般会計予算の大型事業に関する決議」

を出しました。 

このままでいいと思いますか？ 

どこまで必要なのか、必要なものを見極める目

と行動を市民の皆様と議員が持つ必要がありま

す。手遅れになる前に！ 

ツケを支払うのは市民です！ 

 

反対！？賛成！？どっち？ 

手元の紙にある討論通告書を見なければ、賛

成、反対のどちらなのか、聞いているだけでは

分からない討論が相次ぎました。 

討論だけ聞いてると反対に聞こえるんです

が、結果は賛成。 

 おかしいと思ったら反対すればいいのに、 

なぜ反対しないのか。 

反対しない議会にはきちんとチェック機能を果

たせません。 

いつになるんだ、賛否公開！？ 

議会活性化協議会が立ち上がり 3 月議会中に

2 回目の会が行われたので傍聴してきました。 

今回は「協議会の進め方について」。次回開

催予定は 6 月議会中。「賛否公開」と「ペーパ

ーレス化」をテーマにする事がきまりました

が、このスピードでいつ実現されるのか気が遠

くなってしまいました、、、 

遅くてごめんなさい。 

それまで山中議員と市民力として HP 各議員の

賛否公開を続けます。 

 

どうしてすぐやらないのか。 

今までしてこなかったのか。 

今まで何度も請願等を不採択してきたのに賛否

子育て政策なのに反対しました！ 

なぜなら、ばらまく前に必要なことがあるから！ 

「議案６９号」 就職支援金の貸し付け範囲を拡

大し幼稚園教諭を含める事になりました。 

幼児保育の担い手不足は広がっています。 

幼稚園教諭の人手不足。 

保育士への待遇改善がなされたが幼稚園教諭に

は行われず保育士に希望者が流れています。そこ

で今回の準備金の貸付範囲拡大だったのでしょう

が、それでは問題は解決されません。 

根本的な待遇改善、働く環境の改善、そして必

要のある所は私立幼稚園の運営の改善が必要だか

らです。 

私立幼稚園の運営に問題がある場合でも、市と

して指導ができないのが現状です。このままで税

金だけ投入しても解決はできません。 

結果、賛成多数で可決してしまいましたが。子

どもの立場、現場の立場に立った幼児教育の現場

となる為に労働環境の改善が急務です。 
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◆市民力 ９月定例会議案説明会   

８月２６日(月)１９時～ ★要申込 

◆けいじの政治塾 特別イベント  

「ネトウヨとパヨク」著者 物江 潤氏による講演会  

８月３１日(土)１７時３０分～市民会館 要申込！ 

書籍持参の方は無料です！詳細はＨＰへ 

◆市民力 ９月定例会議会報告会！その１  

１０月１８日(金)１０時～ 東部市民センター 

◆みんなでつくるまちカフェ 第 3弾  

１０月１８日(金)１２時～ 東部市民センター 

 

 

無所属議員で構成する

「市民力」のイベント盛

りだくさんです！ 

ご意見・ご相談 

お待ちしています！ 

ここがおかしい政務活動費！！ 
形骸化した意味のない経理責任者会議！ 

松戸市では各議員に月 5万円の政務活動費が交付

されています。使用に際しては領収書や内訳書と報

告書を提出し、更に事故を防ぐために経理責任者等

会議を行い確定する前に議員同士でチェックをしま

す。でも 

自分たちが作ったルールを自分で破る！ 

指摘しても変えない！ 

そんな形骸化した状態にがっかりと危機感だらけ。 

107 個にも上る各議員からの指摘事項があったにも

かかわらず「個人の責任の範囲内」と座長発言で終

了。このままではまたいつ事故が起こってもおかし

くない状態です。 

少し紹介すると 

チラシを 1枚配るのに 50円！？ 

←相場は 3円前後です。 

広報費大量 

←広報費で選挙用の宣伝はできません。 

全額返金？！ 

←議員として活動する気あるの？ 

こんなんじゃ〇コちゃんに怒られちゃうよ！！ 

そもそも議員として能力を高めるために調査研究し

ていくべきなのに調査研究費・研修費のパーセンテ

ージが低く、広報費が格段に高い議員が多発です。

責任者会議で指摘事項への回答対応まで見届ける事

ガイドラインの見直しが必要です。報告会でもご報

告していきます！！ 

「議員が何に使っているか」市民の目で議員がしっ

かり働いているのか見定めてほしいのです。 

議員は個人事業主のようなもの。議員間の影響力よ

りも市民の声に力があります。 

中西かすみの 6月の一般質問その１ 

一般質問って？ 

議員が制度政策の在り方について質問をし、自由

な意見を述べる事ができ公式見解を引き出すこ

とができる機能 

 

子どもの人権！ 

学校の内科健診を取り扱いました！ 

子どもたちの健康診断時の準備から診察時のプ

ライバシーについてです。 

小学校高学年から中学生の子ども達から 

「学校の健康診断がいやっ」 

という声をよく聞きます。保護者の方々からも

心配するご意見がとどいていました。調べてみる

と、プライバシーへの配慮のなさからこども達が

不快な思いをしている場合がある事が分かりま

した。更に、教育委員会では各学校の現状を把握

しておらず、学校と学校医にお任せで、一定のル

ールもないことが分かりました。 

この問題を取り上げ、 

① なるべく同性の医師が健診にあたること 

② 着衣の着脱について配慮をすること 

この 2 点を依頼している医師会と各学校に伝え

ることになりました。 

引き続き学校現場の声お待ちしています。 

子ども達が嫌な思いをしていても我慢をして

しまう。 

それは違います！ 

学校内の事にも政治が関わっています。 

政治は生活そのものです。 

 

お問い合わせはメールかお電話ください。初めて大歓迎！！ 

議会なんて関係ないと思う方は 

こちらから見てみてください！！ 
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